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Betreff: Anfrage der SPD-Fraktion vom 06.04.2022 zum Thema:
Beschaffenheit der Straße B1

Anfrage:

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

Beschwerden zur Beschaffenheit der Straße B1 wurden von Bürger*innen an die SPD-Stadtfraktion 
herangetragen. Dabei geht es konkret um Schäden auf der B1 auf Höhe der Straße „Am Nordhang" 
(siehe Bilder). Durch die Schäden kommt es zu einer Erweiterung des Kurvenradius bei der 
Ausfahrt von der Straße „Am Nordhang" auf die B1 (Werder/Havel OT Derwitz). Die Schäden im 
genannten Kurvenradius sind so massiv, dass mit dem Auto bis auf die andere Seite der Fahrbahn 
gefahren werden muss. Das kann zu erheblichen Unfällen führen. Eine Nachfrage diesbezüglich 
beim Landesbetrieb Straßenwesen Brandenburg kam zu keinem Ergebnis.

In diesem Zusammenhang bitten wir Sie um die Beantwortung folgender Fragen:

1. In welcher Zuständigkeit liegt die Reparatur des genannten Straßenabschnittes?
2. Wann kann mit einer Reparatur gerechnet werden?

Mit besten Grüßen

 
Nadine Lilienthal
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